



PwC auditará las cuentas de Ence y Almirall hasta 2014

G. Cagliari, Madrid

PwC ha ganado dos nuevos clientes entre las compañías del mercado continuo para su departamento de auditoría de cuentas. Se trata de la firma de energías renovables Ence y del laboratorio farmacéutico Almirall. La duración de ambos contratos será de tres años y su periodo validez empezará con las cuentas del ejercicio 2011.

Tanto Ence, como Almirall ya han ratificado el nombramiento de PwC en sus juntas generales de accionistas, que se han celebrado, respectivamente, el 29 de abril y el 6 de mayo. Hasta ahora, ambas

compañías eran auditadas por Deloitte.

Para Manel Valls, socio responsable de Auditoría de PwC, "con estas nuevas cuentas, reforzamos el posicionamiento de la firma entre las compañías cotizadas de nuestro país".

Además, de acuerdo con el directivo, "consolidamos nuestra idea de que, pese a la difícil situación económica, nuestro carácter multidisciplinar y nuestra capacidad de trabajar cerca del cliente son factores diferenciales que nos están abriendo nuevas oportunidades".